
平成 24 年度座談会「町長と語ろうまちづくり」（三保地区） 

開 催 日 時 平成 24 年 10 月 11 日（木）午後７時から午後９時    天気 晴れ 

場 所 三保公民館 

町民参加者 男２０人  女８人 （40 代以下 １０人、50 代  ８人、60 代以上 １０人）

町 出 席 者 
町長、副町長、教育長、政策秘書課長、企画財政課長、総務防災課長、保険健康課長、

学校教育課長、事務局２人 

 

 

出席者から出された主な意見や提案 
 

 

≪テーマ：防災対策≫ 

○山にある木が地震や台風等の際に倒れることがあるが、これに対する町の対策を伺いたい。ま

た、倒木等の活用方法があればよいと思うが。 

 

○自然災害として、富士山の噴火が懸念されているが、町が作成する防災計画にも位置付けられ

るのか。 

 

○災害が起こった際に近所との連携等を想定した訓練が必要ということは理解できるが、その際

に困るのは訓練に出て来ない人や出て来れない人の対策だと思う。健康な方と外出が困難な方

とのつながりをどのように作るかが課題で、外出が困難な方への支援の仕方として、その方の

足になることでつながりを作れるのではないだろうか。 

 

○東日本大震災では多くの建物で屋根が倒壊しているため、中学校体育館天井の補強をしてもら

いたい。 

 

○ハイツ＆ヴィラ中川の閉鎖から三保地区には緊急時にヘリコプターが下りる場所が無くなっ

たと聞いているが、なぜ地区内でヘリコプターが下りることができないのか。 

 

○大災害となった時には被災箇所が各所にあり自衛隊が支援に来れないことも考えられるので

はないか。 

 

≪テーマ：その他≫ 

○新聞で県の施設である玄倉ビジターセンターや西丹沢自然教室が廃止になるとの記事があっ

たが、町ではどのように考えているのか。 

 

○三保幼稚園では園外保育の活動として山北幼稚園との交流が実施されているが、山北幼稚園に 

行く際は保護者が谷峨駅まで送迎し、JR の運賃も負担している。保護者の負担軽減について

検討してもらいたい。 



○ハイツ＆ヴィラなかがわの跡地利用に関する進捗状況を伺いたい。 

 

○ヤマビルは以前、東丹沢に多く生息していたが鹿や猪を介して西丹沢まで来ているとの話しな

ので、リンゴ酸による駆除だけでなく、移動媒体となっている鹿や猪の駆除に加え、枯葉の除

去も対策に含めて実施してもらいたい。 

 

○地震等のこともあるので、幼稚園や小学校は統廃合するのではなく地域に残してもらいたい。 

 

○三保地区を訪れる入込客数は減少しているため、地域の観光を維持していいけるよう振興策を

考えてもらいたい。 

 

 


